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OGGETTO: SEDUTA  DEL 23.09.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno VENTITRE del mese di SETTEMBRE alle ore 16.00 in 
Lucca nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di 
Gestione, nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine 
del giorno. 
 

     
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbali sedute precedenti 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Situazione Danni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:, Onesti, Fontana, Giannecchini, Vannucci, Alberigi,  Della Nina  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro, Pelliccioni 
    
 Assenti giustificati: Dati, Pellegrini 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 16.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

      Comunicazioni del Presidente 
 

     
Il Presidente dice che il lancio delle lepri previsto per il 24 settembre slitterà, per problemi di trasporto al 27 

settembre 2024.                                                                                                                                                                     

Sempre venerdì 27 inizieranno le verifiche alle case di caccia, che lo hanno chiesto, da parte del SV, per 
adeguarle il più possibile a ricevere carcasse di cinghiali secondo normativa. Sono state richieste da 3 distretti 

dell’alta Garfagnana. 

Informa poi che giovedì passato ha partecipato all’udienza in tribunale per la questione ex presidente, dove ha 
rinnovato la richiesta di assegnazione di un terreno a parziale ristoro delle somme spese per la costituzione in 
giudizio 

 

Pelliccioni esce dal collegamento (16,18) 
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Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 
Il Presidente chiede se ci sono ulteriori precisazioni sul verbale del 11.09.2024 
 
Il Presidente chiede l’approvazione del verbale del 11.09.2024 
 
 
Il Comitato all’unanimità dei presentii approva.  
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente informa sulla necessità di apportare la modifica all’art.11 relativamente alla possibilità per le 
squadre di gestire le giornate di caccia per motivi particolari. Questo non sarà più possibile in quanto le giornate 

di lunedì e giovedì, se necessario, saranno utilizzate per le richieste di caccia in braccata in area non vocata.              

      

Si chiede l’approvazione della modifica. 

 
Il Comitato all’unanimità dei presentii approva.  
 
Si passa poi a individuare le date della sospensione dalla caccia in braccata per la squadra XX distretto XX, 
sanzionata, dai Carabinieri Forestali, per aver effettuato una battuta di caccia al cinghiale in braccata in area 
non vocata nella passata stagione venatoria. Le giornate indicate sono il 2-5-6-9-12 ottobre 2024. 
 
Gli uffici sono incaricati della notifica 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
 

 
Il Presidente dice della necessità di approvare le quote di rimborso previste per i misuratori biometrici e per i 
recuperatori, così come proposte dalle commissioni 

 

Recuperatori – Rimborso pari alla quota di iscrizione ATC (100,00 euro) 
Misuratori biometrici specie:   
Cervo (euro 20,00 a misurazione fino ad un massimo di 120,00 euro). 
Capriolo/ Daino/ Muflone con un minimo di 5 misurazioni indipendentemente dalla specie, euro 20,00 totali.    

 

Si chiede l’approvazione delle quote indicate. 

 

Il Comitato all’unanimità dei presentii approva.  

 

Si esamina la posizione di alcuni iscritti alla specie Cervo ACATER che non hanno effettuato le uscite minime 
previste dal nostro disciplinare. La commissione si è espressa, valutando sia l’ambiguità del disciplinare, sia il 
ritardo di comunicazione, per una soluzione di compromesso, permettendo ai 2 selecacciatori in questione di 
procedere al prelievo solo per la classe piccolo dal primo di gennaio al 15 marzo 2025 
 

Si chiede l’approvazione del comitato. 

 

Il Comitato all’unanimità dei presentii approva.  

 

Pelliccioni rientra in collegamento (16,39) 
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Si esamina ora quanto in relazione agli aventi diritto al prelievo nei distretti Cervo ACATER e quanti in lista 
d’attesa, in vista dell’inizio della nuova stagione venatoria per la specie. Dall’esame dei titoli degli iscritti risulta 
un numero di circa 100 cacciatori nei due distretti di ATC LU 12, così suddivisi: DG LU 11 n° 70 – DG LU 12 
n°30. Si chiede l’approvazione: 

 

Il Comitato all’unanimità dei presentii approva.  

 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Situazione Danni 
 
 
Il Presidente informa che non è ancora stata ricevuta la risposta del parere da parte dell’Avvocato e per tanto si 
propone di rimandare la decisione al prossimo comitato. 
 
Pelliccioni non risulta collegato 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
 
Il Presidente informa dell’incontro avuto con i responsabili dei distretti e delle squadre di caccia al cinghiale in 
braccata tenutosi a Valdottavo il 19 settembre. Incontro positivo sotto tutti i punti di vista, privo di polemiche e 
collaborativo 
Durante la serata sono stati chiesti chiarimenti in merito alle modifiche apportate alle norme Statali e Regionali, 
a cui è stato risposto dai membri del comitato presenti 
Sono state poi presentate le iniziative di ATC in merito alla fornitura di cassoni o altri contenitori per il trasporto 
carcasse e la possibilità di erogare un piccolo contributo per la realizzazione delle celle nelle case di caccia, 
dando in questo modo un contributo vero e importante alle squadre. 
Sulla paventata forma di caccia a sorteggio per i distretti che non avevano raggiunto il piano di prelievo è stato 
possibile rassicurare gli intervenuti per la marcia indietro di Regione Toscana sulle indicazioni di legge, 
sollecitata nella risposta, a dire il vero, da alcuni membri del CDG ATC LU 12 in particolare Carlo Pelliccioni 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 17.20 
                                                                   

 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                    

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 03.10.2024 
 


